令和元年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表 (個人質問)

答弁者 会派/質問議員 質問施策区分 質問事項 質問要旨 ① 新設民営保育所の開設に向けての進捗状況は。 みらいねっと南丹福祉 長 市 保育所について ② 病児・病後児保育の実施に向けた動きは。 担当部長 吉田 尋子 ③ 育児休業中の保育のあり方は。 (一問一答) 日吉町殿田の府道京都日吉美山線の殿田中学校前から日吉駅までの歩道は防犯灯がなく、中学生の下校時に大変危険であると思われるが、 教 育 長 防犯灯の設置について 防犯 質問予定日 見解は。 担当部長 12月3日 午前 ①「第2次南丹市男女共同参画行動計画」の策定から半年が経過した。重点として挙げられている4つの基本目標の達成のための取り組みは。 長 市 ② 本市審議会・委員会における女性の占める割合の現状と問題点は。 男女共同参画女性の社会進出について ③ 市役所職員の女性管理職の割合の現状と増やすための取り組みは。 担当部長 ④ 「政治分野における男女共同参画の推進に関する法律」が立法されたが、 現在の本市議会の状況に対する認識は。 財政 令和2年度当初予算の編成方針について 市長が掲げている5つの柱を具現化するための予算をどのように考えておられるのか編成方針を伺う。 活緑クラブ 都市公園における遊具の安全確保に関する指針に基づき、遊具の使用禁止を示しその後において撤去した。遊具は、使用する方法での事故も 多発している。 松尾 武治 都市公園 小山西町等公園の遊具撤去に伴う対策について また、老朽化による事故は、管理者責任が問われるが、今後の対応については遊具の選定、対象人口、設置場所等について慎重に調査し、予 (一問一答) 算の許す範囲での設置を提案するが、市長の見解を問う。 長 質問予定日 道路網の整備が出来ておらず医療機関への通院が困難なことから、旧美山町では医療法人財団美山健康会で医療を担われてこられた。その 12月3日 午前 後、道路が整備され近隣の医療機関を利用する住民も増加している。 「医療法人財団美山健康会」が配布された文書に 民生 担当部長 健康会の経営も破綻状況となり市の支援も増加する中で、効率的で永続できる医療体制として、医療法人財団美山健康会を引き継ぐのではな |関わる「美山の医療」について く、公設・公営の南丹診療所で地域医療を担われることになったと理解しているが、市長の見解を問う。 農業支援は、国・府の助成金の上乗せなど多岐にわたるが、条件不利地での小規模農家の多い美山・日吉地域では、市場流通において、農産 物の販売が成り立たない状況となっている。 農政 農産物の販売支援について このような地域の農産物を販売するシステムを作るなどの販売支援が、高齢化が進む農業対策並びに集落支援にも繋がると提案するが、市長 の見解を伺う。 長 市 ① 美山診療所の病床が果たしている「ちょっとの入院」の役割についての評価を伺う。 日本共産党 医療 美山の医療について ② 美山診療所の老健機能は、地域の民間法人の施設と競合していると考えているのか。 南丹市議会 担当部長 議員団 ① 本市の小中学校の教員は、夏休み中の業務が「ヒマ」であると考えているのか。 教育 教育長 教員の変形労働時間制について ② 教員は、「労働時間の予測が困難な職種」であるとの認識はあるか。 鞆岡 誠 (一問一答) ①「フルセット主義からの脱却」、「圏域マネジメント」は万能か。議会の関与や基礎自治体の役割から考えて、問題点はないか。 企画 総務 「自治体戦略2040構想」について 市 長 ② 基礎自治体で取り組むべき事業と圏域化を検討する事業の境界線は、どこにあると考えるか。 質問予定日 12月3日 午前 長 市 ①「市町村水道事業連絡会議」の実情について説明を求める。 水道 水道事業の広域化について ② 同会議が、「検討のたたき台」として示した「広域化・広域連携推進の方向性(中部圏域)」についての認識を問う。 担当部長 河川 | 府が行う事業について 園部川改修工事に関連する大橋下流の井堰撤去について水利関係者(受益者)との協議などは。 至誠会 国土強靭化について 防災 国土強靭化地域計画の策定状況と完了時期は。 前田 義明 長 市 危機管理 災害時について 有事における本市での入浴施設を持つ所(公・民)との協力体制は。 (一問一答) ①ため池ハザードマップ作成後の公表がもたらす影響は。 担当部長 農林 地域防災について 質問予定日 ②公表した、ため池の防災対策の実施は。 12月3日 午後 福祉 生活支援について ひとり暮らし寡婦(高齢者も含む)に対して、本市における医療支援は。

No. 1

令和元年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表 (個人質問)

会派/質問議員	質問施策区分	質問事項	(個人質問) 質問要旨	No.2 答 弁 ²
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			│ │ 一般質問での市長答弁が新聞紙上に取り上げられ、決定事項のように捉えている声を聞く。議会の議決案件である内容もあり、市民に誤解を招	!
1717—1	市政運営	新聞報道が先行される現状について	く要素もあると考えるが見解を伺う。	П :
塩貝 孝之 (一問一答)	地域振興	まちづくり施策について	市民提案型まちづくり活動支援交付金について、本年度までの実績評価と今後の展望について伺う。	担当部
質問予定日 12月3日 午後	行政機能	人事評価制度及び職員の適正配置及び就業管理 並びに組織機能について	① 組織改正により、副市長、参与、市長公室長、総務部長、危機管理監の役職が設けられた。各々、組織を横断的に見る立場であると理解するが、現在その機能は十分に発揮されているか。	
			② 人事異動や組織改正による現在の職員の配置状況で各部署の仕事量の差異は軽減されているか。	担当部長
			③ 職員の人事評価制度による現状での目的達成度合いを伺う。また評価は人事に役立っているのか。	
			④ 市役所内において飲酒検査を実施されているそうだが、実施理由と結果を伺う。	
	危機管理	防犯対策について	① 市内の防犯灯の設置状況、維持費について伺う。	
			② 市が直接管理している防犯灯の維持費は。	
			③ 通学・通勤路において夜間の光量は確保できているか。	
			④ リースによるLED化を含め、主に通学路においては市が直接管理すべきでは。	
			⑤ 電源が確保できない箇所については、ソーラー発電による設置を検討すべき。	
			⑥ 個人においてもドライブレコーダーの普及が進む中、防犯カメラとしての活用を考えてみてはどうか。	
	都市計画	都市公園について	検討するとされた市内3カ所の複合遊具について、進捗状況及び当該区への説明状況を伺う。	
公明党 平田 聖治	消防防災	災害時のドローンの活用について	地震や火災などの災害発生時の情報収集手段として、ドローンを活用した防災対策が必要ではないか。	
一田 宝石 (一問一答)		緊急通報システム「Net119」について	京都中部広域消防組合において、緊急通報システム「Net119」の運用が開始されたが、聴覚障がい者等に周知することが必要ではないか。	
質問予定日	情報政策	AI総合案内サービスについて	業務の一端をAIを活用することにより、職員の負担軽減と行政サービスの向上が図れるのではないか。	担当部
12月3日 午後	食品環境	食品ロス削減について	食品ロス削減推進法の施行に伴って、「食品ロス」の削減に向けた取り組みについて伺う。	
丹政会	地域経済活性化	地域ブランド支援事業について	① 多くの自治体が積極的に推進する地域ブランド支援事業について、市長の所見を伺う。	市
			② 南丹ブランド推進助成事業の見直し状況や次年度以降の取り組みについて、担当部長に伺う。	
(一問一答)		地域ブランディングについて	シティプロモーション戦略の「南丹市というブランドの確立と発信」について、現状評価や課題、今後の展開を市長に伺う。	担当部
質問予定日	通学路対策	園部大橋架け替え工事等に係る園部小学校の通 学路変更について	① 通学路変更の影響範囲や期間について教育長に伺う。	数 育 長 担当部長
12月4日 午前			② 変更された通学路の安全性などについて教育次長・担当部長に伺う。	
みにいわっと南口	環境	一般廃棄物処理とカンポリサイクルプラザ株式会 社の撤退に向けて	① 来年度以降の一般廃棄物処理の受け入れは。	
みらいねっと南丹			② カンポリサイクルプラザ株式会社の撤退に向けての現在の状況は。	
平野 清久 (一問一答)			③ 市への土地・施設等の譲渡に向けての協議の状況は。	
	商工	企業誘致について	① 南丹・京丹波地区土地開発公社から平成24年度から3ヶ年で買戻した日吉町木住の工場用地の現状と今後の対応は。	
質問予定日 12月4日 午前			② 30年度で実施した企業誘致調査事業の結果と今後の展開は。	市
1271 1 1 1111	農林振興	有害鳥獣対策について	① 南丹市鳥獣被害防止計画見直しによる本年度の捕獲実績は。	担当部長
	辰		② 最終処理施設設置に係る市長の見解は。	
	防災	防災無線について	地区遠隔制御装置の運用状況と今後の活用方針は。	
		マンホールトイレについて	マンホールトイレ整備に係る市長の見解は。	
		「命のカプセル」について	「命のカプセル」の全戸配布は。	
八木 信樹	定住	定住促進について	① 定住促進へ向けた空き家バンク、京の田舎暮らしナビゲーターによる市外からの移住者相談件数や空き家バンク登録・活用件数を含め、市 等が設置する支援制度を活用して他市町村から移住した方がどれくらいいるのか。また、今後の展開を伺う。	
			② さらなる定住促進への手立てや府外への広報活動を進めていく必要があると考えるが、今後の広報戦略を伺う。	
	交通	交差点の安全対策について	八木町駅前交差点及び八木町本町6丁目交差点の安全対策についての見解を伺う。 	
12月4日 午前	環境衛生	不法投棄について	近年、至る所に食べた物や飲んだ物を不法投棄されている事象が多く見受けられ、通学路にも捨てられている現状であり、早急な対策が必要であると考えるが、市長の見解を伺う。	
	行政	ふるさと納税について	① 本市では、民間企業との連携を活かして、ふるさと納税を進めているがさらに利用者を増やすための今後の戦略を伺う。	担 当 部 县
			② 企業版ふるさと納税に対する市の見解を伺う。	
	商工	企業誘致について	企業誘致に対する現状と取り組みや今後進めるべき事を伺う。	
	地域活性化	中心市街地活性化について	以前より市の中心市街地活性化を図ろうと計画してたてられてた事業であり、本年まで事業を残して中心市街地活性化をしてきたが、時代に あった柔軟で有効な政策が求められるなかで、今後どのようにして中心市街地活性化をしていくのか市長の見解を伺う。	

No.2

令和元年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表

(個人質問) No.3 会派/質問議員 質問施策区分 質問事項 答弁者 質問要旨 指定管理になってからの各地域での取り組みの評価はどうか。 日本共産党 地域振興 地域活性化センターの今後の方向性について 長 市 ② 今後の方向性について、どう考えているか。 南丹市議会 議員団 ① 昨年実施された子どものくらしアンケートなどから見える南丹市の子どもの実態はどうか。 担当部長 子育てくらし子どもの生活実態や貧困の状況と対策について ② これまでの対策と今後取り組もうとしていることは。 麻田 育良 (一問一答) 教育長 神戸市での小学校での教師いじめ事件から学ぶ改善点はどうか。 教育 教師の働き方改革の本市での取り組みについて ② 労働条件改善のためにどんな取り組みがされているのか。 質問予定日 担当部長 12月4日 午後 子育て 放課後児童クラブ活動での安全対策について 活動での安全管理マニュアルはあるか。 教育長 ① 平成28年に京都府から移管された「南丹浄化センター」の運営状況を伺う。 至誠会 ②「南丹浄化センター」の設備は移管前に京都府において前倒しで更新等をいただいたと聞いているが、現状の京都府の関わりと今後の管理 について伺う。 西村 好高 ③ 令和2年4月1日からの公営企業会計化に向けた進捗状況について伺う。 (一問一答) ④ 公営企業会計化のメリット、デメリットを伺う。 質問予定日 下水道 下水道事業について ⑤ 下水道事業会計の最大の歳入は一般会計からの繰入金であるが、公営企業会計化による、一般会計からの繰入金への影響について伺う。 12月4日 午後 ⑥ 下水道事業の財政状況の認識について伺う。 '担当部長 (7) 国の財政制度等審議会において、下水道事業は「受益者負担の原則」と整合的なものに見直すことが必要であり、汚水施設の改築は原則と して使用料で賄うべきとの趣旨の提言がなされたが、国の対応について伺う。 ⑧ 合併前の旧町時代を含め、本市におけるこれまでの下水道事業に対する認識を伺う。 ⑨ 下水道事業に対する今後の方向性やあり方について伺う。 ① 小学校跡地活用の現状について伺う。 地域振興 小学校跡地活用について ② 地域活性化センターの指定管理料について伺う。 ① 9月定例会で活発な議論がされ、条例案が可決された。そこで示された論点について、市長の見解を伺う。 新風会 環境 |太陽光発電施設の規制について ② 条例施行は来年1月である。その準備について現在の進捗状況を伺う。 木村 ③ 施行日以前の施設については、適切な維持管理と廃止時の処理等を明確にしておく必要がある。今後どのように作業を進める予定か伺う。 (一問一答) 長 ① 府が総合計画を策定した。本市及び近隣市町をエリアとして、オール京都丹波で施策を横断的に推進するとしている。本市としての対応の方 向について伺う。 質問予定日 担当部長 12月4日 午後 総合振興計画 広域的な取組となんたんブランドについて ② 産業振興や観光振興、文化・スポーツ振興において、京都丹波としての取組とともに、「なんたんブランド」の存在感も必要である。どのように 対応するか伺う。 ③ 本年11月に行われた府への要望活動での、広域的な課題についての要望内容と、今後の府及び近隣市町との協議をどのように進める予定 であるか伺う。 ① 10年間という期間の始まりが、なぜ園部、八木、美山が同じ年度となるのか。 公明党 地域振興 小学校跡施設利活用推進事業について ② 地域活性化センターの今後の指定管理料の方向としては、補助金が無くなりなおかつ利用料収入金をある一定の額を収入として算定して指 定管理料を決めるということは、管理団体にとっては大きな痛手となるのではないか。 木戸 德吉 (一問一答) 自然災害が年々増加し、被害の大きさも過去に例のない規模になっている。私たちの地域も、いつ災害に襲われるかもしれない。水害、土砂災 害、倒木数えればきりがない。 質問予定日 これから冬になり、雪害による倒木そして電線等切断による停電、電話回線の不通になることがある。生活するうえで、電気・電話等はどれを 12月5日 午前 防災 災害防止について とってもなくてはならない物ばかりである。 担当部長 '過去にも提案したが、道路沿線電話線やケーブル線切断防止のために、付近(20メートル〜30メートル)の樹木を伐採し、倒木被害を最小限に 抑えるべきと考えるがどうか。財源として京都府の森林環境税を活用したり、国で創設された森林環境譲与税が活用できないか検討してはどう 大学生や専門学校の学生が本市にはたくさんおられる。移動手段としてバイクがよく使われている。新車を購入され、廃車に苦慮している。対策 行政事務 |他市ナンバープレートの廃車事務について

はないか。

令和元年第4回南丹市議会12月定例会一般質問通告文書表 (個人質問)

	1		(個人員问)	INO.	.4
会派/質問議員	質問施策区分	質問事項	質問要旨	答 ź	弁 者
みらいねっと南丹	丹 「園部女性の 館」の活用	「園部女性の館」の現状及び今後について	前市長時代、「園部女性の館」は「男女共同参画社会推進の施設」として位置付け運営されてきたが、同施設の現状及び今後について問う。	市長担当部長	
			①「園部女性の館」の利用・運営状況はどうか。		
山下 秋則 (一問一答)			② 同施設を市の政策の中でどのように位置づけ、活用しようと考えているのか。		
			③ 施設の名称の変更の考えはないか。		
	まちづくり・地 域活性化	地方分権改革提案募集や特区制度に対する対応 について	① 地方分権改革提案募集・特区(構造改革特区)制度に対する市長の認識及び庁内の取り組み状況はどうか。		_
			② 本市のまちづくり・地域活性化における課題において、地方分権改革提案や特区制度の活用が可能な課題はないのか。		反
			③ 特に、地方分権改革提案募集では、法令や制度を熟知している実務担当職員の提案募集制度に対する理解と、自らの業務での課題等の気付きが大切とされる。制度の積極的な活用に向け、職員研修など庁内体制を充実する必要があると考えるが。		部長
	環境美化	飼い犬の適正な管理について	① 飼い犬の管理に関することについて、市に寄せられている苦情などの状況はどうか。		
			② 道路や公園、他人の家の前などに放置された糞に対する苦情、事案に対して市の対応はどうか。		
			③ 飼い主が、道路や公園、他人の家の前などに犬の糞を放置することは法令上、問題ないのか。		
			④ 飼い主のマナーに訴え、啓発などするだけでは解決が難しい。抑止力となるような対策が必要と考えるが。		
日本共産党 南丹市議会 議員団	環境対策	太陽光発電について	① 園部町横田の施設建設計画はどうか。	市	長
		プラスチックごみ収集について	② 1月から試行されるプラゴミの分別変更の原因、対応は。	担当	部長
			③ ゴミ袋の単価の現状と引き下げの可能性はないか。	市	長
野村 健		ゴミ処理委託と新施設建設	当面のゴミ処理委託と新施設建設の見通しはどうか。		区
(一問一答)	防災対策	過年災害復旧と溢流防止対策	① 昨年の被災箇所の復旧状況はどうか。	担当	部長
127001 81			② 堆積土砂の浚渫など溢流防止対策はどうか。	市長	
			③ 園部町横田などの内水処理対策はどうか。		長
		防災情報の提供	監視カメラ増設の計画の具体化はどうか。		
	農林関係	獣害対策 	① 本年度の捕獲状況はどうか。	担当	部長
			② 処理施設はバイオ施設の計画で検討されていると聞くが、計画内容と見通しはどうか。	市	長
	-1				

No. 4